

AWNI

HUT Embun Water Park Ke-II Meriah, 70 Paket Sembako Dibagi

Syafrianto - PASAMAN.AWNI.OR.ID

Dec 26, 2022 - 17:55



Deretan Karangan Bunga Ucapan Selamat HUT Objek Wisata Embun Water Park ke- II di Lubuk Sikaping, Senin(26/12).

Pasaman,- Wahana Wisata Embun Water Park Lubuk Sikaping memang sudah menjadi tujuan favorit bagi sebagian besar masyarakat, dihari ulang tahunnya yang ke-2 ini embun Water Park juga berbagi untuk sesama, sebanyak 70 paket sembako dibagikan untuk warga sekitar, Senin(26/12).

"Benar kita berharap dengan bantuan yang kita berikan ini dapat meringankan beban saudara-saudara kita yang membutuhkan," ungkap Fetrizal,SH yang merupakan Direktur Utama Objek wisata Embun Water Park.

Tampak dalam acara HUT Embun Water Park ke-2 ini sangatlah meriah, Puluhan Karangan Bunga dan ratusan pengunjung memenuhi Embun Water Park, para pengunjung terlihat sangat menikmati semua wahana yang ada, seolah pengunjung terlihat tidak pernah bosan untuk berlama-lama. Pemandangan yang asri dengan dikelilingi perbukitan hijau di objek wisata ini juga mampu menyejukkan mata setiap pengunjungnya.



Fetrizal pria kelahiran 1975 yang juga merupakan Pengusaha Properti ini menjelaskan bahwa di HUT Ke-2 Embun Water Park mereka juga menyiapkan wahana terbaru yaitu mandi busa.

"InsyaAllah bulan depan akan diadakan launching Cafe Ambun Waterpark untuk tongkrongan anak-Anak muda dan keluarga, Cafe yang bernuansa Outdoor dan indoor," imbuhnya.

Lebih lanjut Farizal juga menambahkan ke depan akan menampilkan konsep konsep wisata yang akan menjadi berkembang wisata di kabupaten Pasaman.

"Kita berkomitmen untuk memberikan yang terbaik, Semoga Ambun Water Park kedepannya bisa semakin disukai masyarakat untuk itu kita akan terus berbenah, kita berharap kepada pengunjung-pengunjung kita untuk bisa memberikan masukan-masukan yang positif," tutupnya.

Sementara itu Andika salah seorang pengunjung dari Kecamatan Rao mengungkapkan kepuasannya kepada media.

"Kami sangat merasa berterima kasih dengan adanya objek Wisata Ambun Water Park di Lubuk Sikaping. Karena dengan adanya objek wisata Ambun Water Park ini. Kita tidak perlu lagi berlibur keluar Pasaman dengan dana yang pas pasan kami bisa berlibur di Objek Wisata Ambun water Park, Selamat ulang tahun ke-2 Embun Water Park," ucapnya.

Hal senada juga dikatakan pengunjung lainnya kepada media mereka menyampaikan bahwa dengan adanya objek wisata Embun Water Park ini mereka bisa membawa libur berenang anak anak mereka dengan hanya mengeluarkan dana yang bisa kami penuh.

"Semoga Ambun water Park dihari jadinya yang ke dua lebih berbenah lagi,"
tutupnya.